



Las Reinas y Damas de Honor para las fiestas de Adra de 2014, en honor a la Virgen del Mar y San Nicolás de Tolentino ya se conocen. E pasado viernes, en el Anfiteatro Pago del Lugar, el Ayuntamiento de Adra celebró el acto para elegir a la Reina y Damas de honor, tanto infantil como juvenil.

Ante cientos de personas que disfrutaron, el jurado para la elección decidió que Yanira Salmerón Gómez, fuera elegida Reina Infantil de 2014 y Lucía Cortés Fernández, María del Mar Cuerva Ibáñez, Noelia Heredia Fernández, Yainara Cortés Cortés, Gabriela Gómez Moreno, Cristina Peña Moreno y Nadie Martín Adell, sean las Damas de Honor Infantiles de este año.

En cuanto a la categoría juvenil, Sheyla Martínez Campoy ha sido la elegida por el jurado para ser la Reina Juvenil y Sel-La María Pastor Salmerón y Anabel Gómez Gómez, como Damas de Honor de 2014.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, acompañado por concejales de su equipo de gobierno, fueron los encargados de entregar un ramo de flores a todas las niñas que el jurado decidió para Reina y Damas de Honor de las fiestas de Adra en honor a la Virgen del Mar y San Nicolás de Tolentino.

El acto contó además con un desfile de trajes de gitana, que como año es tradición, realiza el establecimiento de 'Las Pardas'. El acto de coronación de las Reinas y Damas de Honor,

tendrá lugar el próximo día 6 de septiembre, día del pregón y primer día de las fiestas de Adra.